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香港文匯報訊 據中聯辦網站

載， 10月10日，中聯辦副主任

何靖在辦內會見了仁濟醫院主席

嚴徐玉珊等董事局全體成員。何

靖肯定仁濟醫院成立50年來熱心

慈善事業取得的成就，讚揚該院

成立「一帶一路交流團基金」積

極支援屬下23所學校開展相關參

觀交流等活動，寄語仁濟醫院繼

續關心社會，服務社群，堅守

「一國」之本，善用「兩制」之

利，為「一國兩制」事業和國家

實現「兩個一百年」目標作出更

多貢獻。

何靖晤仁濟董事局成員
讚醫院設「帶路」交流基金 獻力實現祖國「兩個一百年」目標

仁濟醫院是香港六大慈善機構之一，
董事局成立於1967年，50年來以

「仁者存心 濟世利眾」為宗旨，積極服
務香港市民。仁濟醫院現有醫療、教育、
社會福利各類型服務機構94個，每年服
務人次逾百萬。

青
年
工
業
家
協
會
執
委
履
新

香港文匯報訊（記者 子京）香港青年工業家協會
日前舉行2017年周年大會，新一屆協會執行委員會
成員正式履新。陳婉珊成為協會會長、冼雅恩為常務
副會長。
周年大會並選出2017至2019年度基金會成員，結
果許亮華當選為基金會會長。
周年大會邀得工業貿易署署長甄美薇擔任主禮嘉

賓，立法會主席梁君彥、香港海關關長鄧以海等出
席。
甄美薇致辭時向新一屆的會長及委員致以衷心祝

賀，並讚揚新任會長陳婉珊是年輕有為的女青年工業
家，不但在工業方面有出色的成就和貢獻，亦是香港
交易所上市委員會的成員之一。

陳婉珊：凝聚力量服務業界
陳婉珊對於當選會長深感榮幸，承諾今後盡力為協

會服務，亦冀透過協會的平台，團結力量，作出更多
貢獻。她感謝剛剛卸任的會長張傑，在他的領導下，
協會踏進25周年，執委會也做了不少新嘗試，特別
是將執委會進一步擴大，讓更多會員加入執委會，彼
此學習交流，凝聚更大力量，為協會、為業界服務。
許亮華致辭時感謝各位會員支持，並承諾基金會將

繼續為不同的工業項目如教育培訓計劃籌募經費，推
動工業發展，並呼籲大家團結一致，繼續為協會出謀
獻策。

香港文匯報訊（記者 子京）南北行公
所日前舉行慶祝中華人民共和國成立68
周年暨香港回歸20周年聯歡宴會，特邀
商務及經濟發展局副局長陳百里，中聯辦
港島工作部副巡視員李開剛，立法會議員
張國鈞、邵家輝等蒞臨主禮，該會同仁與
嘉賓濟濟一堂，共賀佳節，場面熱閙。
南北行公所國慶執委會主席李歡致辭時

表示，新中國成立68年來，綜合國力和
國際影響力空前提升，現已為世界第二大
經濟體，經濟仍保持中高速增長，2013年

至2016年國內生產總值平均增長7.2%，
大大高於同期世界的2.5%和發展中經濟
體4%的增長水平；這數年中國的扶貧脫
貧力度和成效前所未有，僅2013年至
2016 年就實現農村貧困人口累計脫貧
5,564萬人，預計2020年，我國將在發展
中國家率先全部消除絕對貧窮人口，這個
問題將得到歷史性解決。所有中華兒女都
會為祖國取得的巨大成就感到驕傲和自
豪。

李歡：為國家繁榮獻力
李歡表示，今年是香港回歸祖國20周
年，20年來在中央政府大力支持下，「一

國兩制」在港成功落實。港人深刻體會到
國家一直是香港發展的強大後盾，祖國
好，香港好。在這慶祝國慶的同時，我們
將與各界攜手向前，抓緊機遇，為祖國的
富強，香港繁榮發展作出更大的貢獻。
李歡指出，香港過去20年保持了全球

最自由經濟體、最具競爭力的城市等優
勢，亦成功守護法治和自由等核心價值，
而透過「一帶一路」、粵港澳大灣區等建
設，將為香港帶來新的發展機遇。新一屆
特區政府順利開局，社會各界更應珍惜來
之不易的新轉變，堅決反對「港獨」，維
護香港的繁榮穩定，攜手支持特首及特區
政府依法施政，為香港開創新局面。

南北行公所宴賀國慶

■香港青年工業家協會新任執行委員會成員、基金會董事局成
員與嘉賓進行祝酒儀式。

■何靖副主任與仁濟醫院董事局成員合影。 中聯辦網站圖片

■南北行公所慶祝國慶68周年聯歡宴會，賓主合影。


